

**SUCESOS** 

Domingo 6 de octubre de 2019.



NACIONALES

**SUCESOS** 

INTERNACIONAL

**DEPORTES** 

**ESTILO DE VIDA** 

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

**ESPECTÁCULOS** 

O Vecinos dicen no conocerla, Pavas

## ACABAN ALUMNA EJEMPLAR Y DEJAN NIÑO SIN MAMÁ



La muchacha murió desangrada en una acera. (Foto: Johanfred Bonilla)



ALICA SEATABRITA SEADA

monica.matarrita@diarioextra.com

■ El homicidio de una mujer de 22 años ocurrido en Pavas, San José, dejó a un chiquito de 6 años sin mamá.

Tal como informó DIARIO EXTRA se trata de Yoellyn Solano Herrera, quien era vecina de la zona y además estudiaba en el Colegio Nocturno Calasanz, donde en redes sociales dedicaron una publicación a la veinteañera a quien describieron como una alumna eiemplar.

"Comunicamos con mucho dolor y consternación la muerte de la estudiante Yoellyn Solano Herrera. Yoellyn será recordada por nosotros, como un ejemplo de esfuerzo, entrega y amor a su hijo, su partida nos deja un gran vacío en el corazón a todos quienes le conocimos. Paz a sus restos", escribieron en Facebook.

De acuerdo con el Organismo de Investigación Judicial (OIJ), Solano iba caminando sobre una acera cuando dos hombres en motocicleta se le acercaron, uno de ellos portaba un bolso de repartidor de comida rápida.

Sin mediar palabras uno de los motorizados sacó un arma de fuego con la que le mandó a la veinteañera una ráfaga de nueve plomazos para luego darse a la fuga, mientras la joven madre quedó tirada en la acera boca abajo sobre un charco de sangre.

En la inspección ocular los agentes ubicaron los nueve casquillos a los que se suman dos balas, evidencia que fue enviada al Complejo de Ciencias Forenses para analizarla.

En tanto el cadáver de Solano lo trasla-

▼ EDAD: 22 años ▼ VECINO DE: Pavas

daron a Medicatura Forense para que le hicieran la autopsia y su familia pueda proceder con las honras fúnebres.

## No La Conocían

El Periódico del Pueblo conversó con algunos vecinos de Pavas, quienes aseguraron que no conocían a la muchacha y nunca la habían visto.

Según manifestaron, antes del homicidio pudieron escuchar la balacera que armaron los pistoleros, algo que para ellos ocurrió en cuestión de segundos por lo que en medio del susto prefirieron esconderse en sus viviendas

Una lugareña que prefirió no ser identificada contó que estaba viendo televisión cuando oyó los plomazos.

El susto para ella fue más grande pues inicialmente creyó que le habían hecho algo a su hijo, ya que semanas atrás llegando del trabajo lo asaltaron en el portón de la casa y se le llevaron el celular junto con la billetera.

Debido a esto salió corriendo para ver qué había pasado y encontró el cadáver de Solano tirado en la acera, escena que por poco la lleva a descomponerse pues nunca había visto algo así.

Los vecinos aseguraron que esta es la primera vez que ocurre un crimen como este en esa zona.

En el OIJ agregaron que el caso seguirá en investigación para esclarecer el móvil del asesinato y dar con los responsables.